

新年度に向けて

令和2年度は、本当に難しい1年でした。インターハイ予選が中止となりましたが、青総サッカー部としては6月の活動再開から意欲的な1年生が多く入部し、日々のトレーニングから**活気が溢れ**ていました。選手権予選、新人戦では、残念ながら強豪校相手に負けてしまいましたが、そこでの学びを生かしながら**着**実に力をつけていけるよう全員で励んできました。しかし、またしても緊急事態宣言によって活動停止に。この3月末からやっと段階的ながら活動を再開することができました。

さて、活動を再開したところで、顧問として喜ばしいことがありました。部長を筆頭に、ここで1つ学年が上がるという部分も含め、**自覚や責任感**が強くなったように感じる部員が出てきたことです。今年度、部員が増えたことで少しずつまとまってきた若いチームですが、活動停止期間にもしっかりと**成長**していることを感じ、新入生を迎えてさらに大きくなろうとしているこのチームへの期待が膨らんでいます。

新入生および中学生のみなさんへ

令和3年度も青総サッカー部は**全力**で突き進んでいきます。ぜひ**一緒にサッカーを**やりましょう! 嬉しいことに新入生のなかには、すでに一緒にやりたいと入部を決めてくれている人もいます。4月からは**すぐにでも**参加可能です。令和3年度からはユースリーグに新規参入し、さらにチーム力を高めていきます。チームメイトと切磋琢磨しながらサッカーを楽しみ、濃密な3年間を過ごしましょう。待っています!

中学生については、新年度も随時(いつでも!何度でも!)練習参加を受け付けます。男子サッカー部ページ内の【部活動体験のお知らせ】をご確認いただき、お気軽に顧問までご連絡ください。待っています!